

## **Antrag Nr. 05-O-22-0002**

### **F.D.P.**

---

#### **Betreff:**

Benutzung der Schultoilette der Erich-Kästner-Schule für Eltern und Kinder, die den Spielplatz in der Söhnlein-Anlage benutzen

#### **Antragstext:**

Der Ortsbeirat Schierstein bittet die zuständigen Stellen der Landeshauptstadt Wiesbaden um Prüfung, ob nach Wegfall der öffentlichen Toilette in der Kleinaustraße die Schultoilette der Erich-Kästner-Schule Eltern und Kindern, die den Spielplatz in der Söhnlein-Anlage nutzen, zur Verfügung gestellt werden kann.

Hierbei wird angeregt, den Toilettenschlüssel der Aufsichtsperson des Spielplatzes zu übergeben und dieser somit die Schlüsselgewalt zu übertragen, sofern im Rahmen der sogenannten 1-Euro-Jobs die Stelle einer Spielplatzaufsicht geschaffen und besetzt werden sollte.

#### **Begründung:**

Wie seitens der Landeshauptstadt Wiesbaden mitgeteilt wurde, wird die öffentliche Toilette in der Kleinaustraße beseitigt. Eltern und Kinder, die den Spielplatz in der Söhnlein-Anlage nutzen, müssen im Falle einer Notdurft bis zum Hafenrondell oder zum Friedhof laufen, um eine öffentliche Toilette aufsuchen zu können.

Direkt neben dem Spielplatz befindet sich die Erich-Kästner-Schule, die über Schultoiletten verfügt. Sollte eine Öffnung dieser Toiletten für Eltern und Kinder, die den Spielplatz nutzen, in Betracht kommen, müsste im Hinblick auf die Sauberkeit und Ordnung ein kontrollierter Zugang gewährleistet sein. Hierfür eignet sich die Übertragung der Schlüsselgewalt auf die Spielplatzaufsicht, sofern eine solche Stelle eingerichtet werden sollte.

Wiesbaden, 14.11.2004

Thomas Mahler